

GIEI-Ayotzinapa

# Se reúnen familiares de jóvenes desaparecidos y la PGR

El Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI) para el caso Ayotzinapa da a conocer que este día se reunieron los familiares de los normalistas desaparecidos, heridos y asesinados el pasado mes de septiembre y la procuradora Arely Gómez.

Esta es la primera reunión entre la procuradora Arely Gómez y los familiares y fue concertada por el GIEI. En este encuentro estuvieron presentes los miembros del Grupo, a petición de ambas partes.

Durante la reunión los familiares hicieron diversos planteamientos sobre el caso a la Procuradora y su equipo y se llegó a algunos acuerdos.

El Grupo considera que esta reunión es un paso importante para avanzar en la investigación y mejorar la relación con los familiares y considera que el resultado fue fructífero.

La reunión se llevó a cabo esta tarde en la Ciudad de México.

Más información con Cecilia Navarro, al correo [prensa.giei.ayotzi@gmail.com](mailto:prensa.giei.ayotzi@gmail.com) o al cel. 555454 0678.